
С НОВЫМ УЧЕБНЫМ ГОДОМ!
+  ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ СОВРЕМЕННИКА

Лариса Бубнова сдала летнюю сессию на «отлично» и 
перешла на 4 курс лечебно-профилактического факультета. 
С такой же оценкой прошла она медсестринскую практику 
в горболышце №  7.

Фото В. Степанова

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

КОМИССИЯ ВЕДЕТ ЗАЧИСЛЕНИЕ...
В  понедельник государст

венная комиссия института, 
в состав которой входили 
представители комиссии 
Минздрава Р С Ф С Р , партий
ных организаций города, 
облздравотдела, ректората и 
общественных организаций 
института, закончила зачис
ление в вуз абитуриентов, 
выдержавших конкурс. 1000 
лучших, доказавших в кон
курсной борьбе право назы
ваться таковыми, стали в 
этом году студентами меди
цинского института.

Открывает зачисление ле
чебно - профилактический 
факультет. Не вызывают ни
каких сомнений кандидату
ры ребят, набравших высо-

М1 Й проходной балл. Но вот 
1.зервы исчерпаны. Оста
лось несколько свободных 

мест для производственни
ков и школьников. Из груп
пы абитуриентов с баллом 
чуть пониже проходного 
предстояло отобрать самых 
достойных. Очень тщатель
но, подробно обсуждала ко
миссия кандидатуру каждо
го претендента. Учитывалось 
все: проходной балл и балл 
аттестата, место проживания 
(селянам по правилам прие
ма отдавалось предпочтение, 
поскольку село наиболее 
нуждается во врачебных кад
рах, как и медработникам, 
проработавшим по специаль
ности — не менее 2-х лет 
санитаром и 3-х лет мед
сестрой), характеристика, об
щественная активность.

Так, В . Трошину не хва
тило лишь полбалла, а он 
уже три года работает сани
таром в психоневрологиче
ском диспансере. С. Сухари
ков, окончивший медучили
ще, имеет 5 лет стажа рабо
ты фельдшером, а стаж 
С. Коноваловой —  более 3 
лет. Все они делали неодно
кратные, но безуспешные по
пытки стать студентами ме
дицинского вуза. Комиссия 
наряду с ними отдает пред
почтение ребятам из села 
Н. Ляли, Артемовского рай
она и др.

Неплохое пополнение при
шло на вечернее отделение 
лечфака. Из 74, имеющих 
дипломы с отличием, 36 че
ловек подтвердили свои от
личные знания, сдав профи
лирующий предмет на «пя
терку», тем самым освобо
див себя от остальных экза
менов. На дневном отделе
нии таких 37 человек.

На педиатрическом и са- 
ннтарно - гигиеническом фа
культетах число выдержав
ших конкурс соответствова
ло наличию имеющихся мест.

На стоматологическом фа
культете заполнение остав
шихся мест велось тоже по 
принципу коллегиального об
суждения. В  завершение чле- 
ш>1 комиссии поблагодарили 
членов приемной комиссии 
института за огромную, кро
потливую и очень ответст
венную работу по формиро
ванию нового набора в вуз.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, МЕСТНОГО КОМИТЕТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ 
И ПРОФСОЮЗА ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 

________________ ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

С ЗАБОТОЙ О СТУДЕНТЕ 
МЕДИНСТИТУТА

Закончилась ответст
венная пора в жизни 
нашего института —  на
бор и зачисление в вуз 
нового пополнения сту
дентов. О сложностях, 
достижениях, пробле
мах этой важной кам
пании рассказывает в 
беседе с корреспон
дентом заместитель
председателя приемной 
комиссии вуза доцент 
Ф . Н. Копылов.

—  Ф е л и кс  Н иколае
вич, ка ков  был нынче  
ко н ку р с  в наш инсти
тут! Как он р асп ре д е 
лился по  ф акультетам !

—  В этом году кон
курс составил 2,7 заяв
ления на место. Как и в 
прошлом году, больше 
выявилось желающих 
поступить на педиатри
ческий факультет — 
2,9.

—  Что сделал ко л л е к
тив института по  п р и 
влечению  в вуз хорош о  
подготовленной, увле
ченной м едициной  м о 
ло д е ж и ! Какая велась 
работа в районах, ис
пытываю щ их деф ицит  
врачебных ка д р о в !

— Заботами нового 
приема мы начали за
ниматься заблаговре
менно —  с октября 
прошлого года. По ини
циативе и при участии 
облисполкома, обл- 
здравотдела и медин
ститута инеблагополуч- 
ные» районы были взя 
ты под особый конт
роль. Работу по проф
ориентации молодежи 
там координировали 
райисполкомы. Весо
мые результаты дал Ар- 
темовский район. 22 
человека, желающих 
поступить в мединсти
тут, занимались на бес
платных одномесячных 
курсах, организованных 
при институте. 19 чело
век успешно выдержа
ли экзамены и стали 
студентами. Порадова

ли нас ребята из Сло- 
бодо-Туринского, Сухо- 
ложского, Сысертского 
и других районов, где 
много юношей и деву
шек занимались на кур
сах, причем на курсы 
была рекомендована 
грамотная молодежь, 
успешно выдержавшая 
конкурсные экзамены.

Формально отнеслись 
к работе с молодежью 
в Шалинском, Талиц-

уровне подготовки го
ворит тот факт, что 
52 абитуриента имели 
золотые медали и 192— 
дипломы с отличием. 
Очень много среди вы
державших конкурс
одаренных ребят — 
спортсменов - разряд
ников, певцов, музыкан
тов, ребят, ведущих 
большую обществен
ную работу.

Отрадно, что многие
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ком, Артинском, Ив- 
дельском, Тугулымском, 
Нижне - Сергинском 
районах, где на учебу 
направили слабо подго
товленных ребят. В це
лях профориентации в 
этом году мы проводи
ли 8 дней «открытых 
дверей». Более 1200 мо 
лодых селян ознакоми
лись с институтом, ка
федрами, системой обу
чения. Плодотворно по
работали на селе в пла
не профориентации ка
федры фармакологии, 
патфизиологии, биоло
гии, нормальной физио
логии, пропедевтики 
внутренних болезней, 
кафедры военной под
готовки и др.

—  Что из себя п р е д 
ставляет абитуриент-83! 
Каков социальный со 
став нового  пополне
ния!

—  86 процентов пер
вокурсников —  жители 
Свердловской области, 
28 процентов —  селяне. 
23 человека —  послан
цы предприятий, колхо
зов, совхозов, которые 
будут выплачивать им 
за годы учебы произ
водственную стипен
дию. 19,7 проц. посту
пивших имеют произ
водственный стаж. Об

поступающие идут в 
вуз по призванию. Так, 
например, К. Михаць, 
санитарка больницы 
№  40 г. Свердловска, 
сделала 9 попыток по
ступить в мединститут 
и последняя из них все 
же увенчалась успехом.

В этом году в конкур
се участвовало значи
тельно больше молоде
жи, имеющей произ
водственный стаж.

—  По коллективной  
инициативе о б лисполко 
ма, облздравотдела и 
мединститута для под  
готовки  к вступитель
ным экзам енам  при  
наш ем вузе уж е  второй  
год  работаю т о д н о м е 
сячные бесплатные ку р 
сы для сельской м о л о 
деж и . Оправды вают ли 
они свое назначение!

—  Безусловно. Курсы 
ребятам из села дают 
многое. Около 40 про
центов посещающих их 
выдержали конкурс.

— Какой  самый высо
ки й  проходной балл!

—  Самый высокий 
балл на дневном отде
лении лечебно - профи
лактического факульте
та у школьников —  18,5. 
На остальных факульте
тах несколько ниже. Но 
это отнюдь не показа

тель заниженных требо
ваний к абитуриенту.

— Ф еликс Н иколае
вич, в каких условиях 
проходили вступитель
ные экзам ены ! Что м о 
ж ет служить д оказа 
тельством объективно, 
сти оценки знаний]

Обстановка на экза
менах была доброже
лательной. За все вре
мя работы приемная 
комиссия не получила 
ни одной апелляции. 
Почти невозможно вы
делить самый трудный 
или легкий предмет. Не- 
удовлетворител ь н ы е 
оценки почти равномер
но распределились по 
всем предметам, так 
как одинаково высоки
ми были требования по 
всем сдаваемым дис
циплинам.

— М ногим  юнсуиам и 
девуш кам не под силу 
оказался ко нкур с  в м е 
дицинский вуз. Но они  
представляю т о гр о м 
ный резерв абитуриен
тов в будущ ем  году. 
Какая забота проявляет
ся об их трудоустрой
стве!

— С первых дней 
вступительных экзаме
нов в институте посто
янно дежурили пред
ставители медучилищ, 
больниц, других медуч
реждений и агитирова
ли ребят на работу. Это 
хорошо. Во-первых, аби
туриенты значительно 
пополнили состав млад
шего и среднего меди
цинского персонала в 
медучреждениях горо
да, во-вторых, ребята 
извлекут для себя поль
зу из работы в поликли
никах и больницах, бли
же соприкоснутся с ме
дициной, а это будет 
гарантией, что в буду
щем они не разочару
ются в избранной про
фессии.

Интервью  взяла 
Т. МАТВЕЕВА.

+  В СВЕТЕ РЕШЕНИЙ ИЮНЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС

ВАЖНЕЙШИЕ ЗАДАЧИ КОММУНИСТОВ
Ьормнрование коммуни

стического сознания трудя
щихся должно стать де
лом не только профессио
налов - идеологов, прона- 
ганднстоп, работников
средств массовой информа
ции. Это, как отмстил на 
июньском Пленуме тоз. 
10. В. Андропов, дело всей 
партии. В спето этих задач 
главной заботой партийных 
комитетов всех рангов дол
жна стать забота о выра
щивании кадров, спосс|бных 
умело организовать идео
логическую работу со

всеми категориями тру
дящихся и отвечать за эту 
.работу.

Важная задача в идейно* 
теоретической работе в об
ласти общественных наук 
и прежде всего экономиче
ских, научных учреждений 
и каждого ученого — обеспе
чить более высокий уро
вень работы и сделать ре
шительный поворот к ре
альным практическим зада
чам, выдвигаемым жизнью, 
практикой коммунистиче
ского строительства. По
этому общественные науки

в этом плане также долж
ны стать реальными помощ
никами.

10. В. Андропов обратил 
внимание на необходимость 
изменения стиля работы
+  ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ
сети политического про
свещения, массовой полит
учебы. Смысл политиче
ской учебы в том, чтобы 
каждый слушатель • глуб
же понял политику пар
тии, умел применять на 
практике полученные знания 
и яснее представлял и вы

полнял на деле свой собст
венный долг.

Организуя воспитатель
ную и пропагандистскую 
работу, следует учитывать 
особенность современного 
периода ожесточенного про
тивоборства двух мировоз
зрений. Следует постоянно 
разоблачать буржуазную 
пропаганду, извращающую 
советскую действительность.

Пленум Ц К  КП С С  четко 
определил конкретные во
просы в идеологической и 
массово-политической рабо

те и наметил пути решения. 
Задача партийной органи
зации, всех сотрудников и 
студентов института — 
глубоко изучить материалы 
июньского Пленума ЦК, 
сделать практические выво
ды для повышения эф
фективности всех форм 
идеологической, массово- 
политической работы. До 
начала нового учебного го
да ввести соответствующие 
коррективы в структуру се
ти политической учебы и 
тематическую направлен
ность программ работы 
кружков и семинаров, тес
нее увязыоая их работу с 
задачами научной и прак
тической деятельности
кафедр и практического 
здравоохранения.

Кафедрам общественных

наук следует обеспечить по
вышение теоретического и 
исторического уровня пре
подавания, активизацию ра
боты по коммунистическому 
воспитанию студенческой 
молодежи, особенно за рам
ками учебного времени, ком
сомольским и профсоюзным 
организациям улучшить пла
нирование, организацию, 
и проведение полнтико- 
массоВых воспитательных 
мероприятий.

Обществу «Знание* ин
ститута и партийным орга
низациям факультетов обе
спечить высокое качество 
лекционной пропаганды и 
активное участие в ней 
всех кафедральных кол
лективов. С. Б У Г А Е В ,  
доцент, зам. секретаря 

парткома.



= М Ы  ПОСТРОИМ СОЛНЕЧНЫЕ ЛЮДЯМ ГОРОДА!
+  НАШ ВКЛАД В (ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ +  ЦЕЛИНА-83 +  ЦЕЛИНА-83 +  ЦЕЛИНА-83

твой труд  -  твоя высота
Заканчивается цели

на. Отряды, сдав отче
ты. разъезжаются по 
долтм, оставив в на
шей Тавде частичку 
своей души. Все те 
мысли, идеи, чаяния, 
которые были у них на 
прошлой целине, в под
готовительном перио
де, нашли свое достой
ное отражение в цели
не-83. пожалуй, самой 
ответственной из всех 
прошедших за послед
ние 3 — 4 года. Ведь в 
этом году нам испол
нилось 25 лет.

Нынешним летом от
ряды института выеха
ли на целину уже ста
бильными коллектива
ми. Как всегда, наши 
отряды «Свердловский 
медик» (командир
С. Быков, комиссар 
О. Шеловский). «Миг
ране» (В . Калии, 
М. Перцель), «Элла
да» (И. Бердышева, 
С. Чепайкина) с самых 
первых дней активно 
включились в работу. 
Недостаточно хорошо 
прошел подготовитель
ный период у отрядов 
«Авиценна» (Ф . Хи- 
самиев, В. Белозеров) 
и «Бицепс» (комиссар

Я НЕ
Начался трудовой се

местр, и ты сменил на 
целинку свои белый ха
лат. Но среди бойцов 
есть ребята, которые и 
на целине не расстаются 
с ним. Это отрядные 
врачи. На фестивале-83 
победительницей конкур
са отрядных врачей ста
ла Люба Баранова из 
«Эллады». Тавдннский 
ГК  ВЛ КС М  и штаб 
ЗССО наградили этот 
отряд грамотой за хоро
шее медобеспеченне.

Работать врачом в от
ряде мединститута одно
временно и легко и 
сложно. Большинство де
вушек учатся на 2—3 
курсах, а значит мне, 
студентке 5 курсг\ леч- 
фака, нужно быть более 
компетентной во всех 
вопросах, касающихся 
медицины. Не скажу, что 
уверенность в своих си
лах пришла сразу. Но 
главное, я чувствовала 
поддержку как со сюро-

c. Берсенев), что сра
зу же сказалось на их 
первых днях работы, 
хотя позднее выправи
лись и они.

Основным показате
лем деятельности ССО 
является производство. 
Объекты, на которых 
работают отряды, раз
нообразны по своему 
назначению, но по су
ти — одни: они необ
ходимы району, обла
сти, людям, которые 
нас окружают. Второй 
год мы участвуем в 
выполнении Продоволь
ственной программы, 
решений майского
(1982 года) Пленума 
Ц К  КП СС. Новые жи
вотноводческие фермы 
и комплексы были при
няты нами к ремонту и 
строительству.

В  этом году принята 
к строительству и 
Центральная районная 
детская больница. По 
решению отрядов зоны 
был создан сводный 
отряд коммунистиче
ского труда. Все сред
ства, заработанные на 
строительстве этой 
больницы, будут пере
числены в Фонд мира

ны отряда, так и зональ
ного штаба.

Хорошим подспорьем в 
работе была аптечка. 
Еще в подготовительный 
период, видя, что предо
ставленных нам лекарств 
н инструментов явно не
достаточно, весь отряд 
помог укомплектовать ее 
всем необходимым.

В отрядном изоляторе 
больные, в основном с 
респираторными заболе
ваниями, не задержива
лись более чем на два 
дня. Лишь после особен
но веселых и шумных 
мероприятии медпункт до 
отказа наполнялся чле
нами агитбригады, ж а 
ловавшимися на полное 
отсутствие голоса...

Каждому, кто хотя бы 
однажды был отрядным 
врачом на целине, хоро
шо знаком круг его обя
занностей. Это и конт
роль за работой кухни

и фонд Дома ребенка 
№  . 2 г. Свердловска. 
Этот факт служит яр
ким примером высо
кой нравственности и 
активной жизненной по
зиции наших бойцов.

В  этом юбилейном 
году ССО «Свердлов
ский медик» заключил 
договор о социалисти
ческом соревновании с 
ССО «Московский ме
дик» 2-го государст
венного мединститута. 
Бойцы этого отряда вы
ступили с предложе
нием организовать соц
соревнование между 
зональными отрядами 
Тавды и Москвы. Это 
очень интересное и по
лезное начинание, и 
мы думаем в будущем 
претворить его в жизнь.

Каждый день могу
чего ритма зоны несет 
выполнение социали
стических обязательств 
отрядов. Мы едино и 
твердо решили: все,
что наметили, выпол
ним.

С. Т О К М А Ш Е В , 
командир 

Тавдннского ЗССО ;
В. П О РО Д Н О В, 

комиссар 
Тавдннского ЗССО .

(снятие проб, наблюде
ние за чистотой и по
рядком), соблюдением 
правил техники безопас
ности на строительных 
объектах, ночные де
журства в Тавдннской 
Ц РБ, профосмотры бой
цов и многое другое. В 
этом году к многочис
ленным заботам приба
вилась еще одна — по
сещение семи ветеранов 
Великой Отечественной 
войны. Просмотреть их 
аптечки (проверить срок 
годности препаратов), 
рассказать о том или 
ином заболевании, пере
дать направление из 
районной поликлиники, 
просто побеседовать — 
все это занимает не так 
уж мало времени. Но 
оно сполна окупается 
теплотой, искренностью н 
благодарностью ветера
нов.

Л. Б А Р А Н О В А  
врач ССО «Эллада».

ЗАБУДУ ЦЕЛИНУ
+  СЛОВО ВРАЧУ ОТРЯДА

Хорошо поют девчата из «Арники»: Е . Искандарова, Г. Оболонкова, М. М а
лых. Фото О. Мельниковой.

Небольшая передышка. Нужно обсудить важные производственные дела. На 
снимке: бригада Л. Волокитиной из ССО «Эллада» на строительстве жилого 
дома.

+  ВЫПОЛНЯЯ РЕШЕНИЯ ИЮНЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС

Э ТО слово овеяно ро
мантикой грозовых 
лет, оно досталось 

нам в наследство от реши
тельных и отважных людей, 
сражавшихся на фронтах 
гражданской. А 25 лет 
назад «колумбы целины» 
впервые назвали так са
мых боевых, энергичных и 
неунывающих ребят, оде
тых уже не в кожаные, а 
брезентовые куртки с эмб
лемами ССО. Четверть 
века прошло с той поры, а

самом интересном Света 
рассказала сама. И о це
линных праздниках, и о 
концертах агитбригады, и о 
Знаменке, где девчата вы
ступили с песней О. Пехи- 
ной.

Еще в подготовительный 
период, учтя пожелания по
давших заявления, штаб 
отряда распределил бой
цов по секторам. Но на 
целине вдруг стало ясно, 
что некоторые девчата, ли
бо переоценив, либо недо-

стиках командир «Атланта» 
В. Кирьянов сказал о нем: 
«Надежный парень», а 
знавшие его бойцы и ко
миссары других отрядов 
выразились более эмоцио
нально: «Ох, и на выдумку 
же горазд!».

Когда в отряде припод
нятое, хорошее настроение, 
когда бойцов связывает 
крепкая дружба и нет ме
ста мелким обидам, тогда 
и работа спорится. За пер
вый месяц целинного лета

КОМИССАРЫ
они по-прежнему впереди. 
Это от них зависит, станет 
ли отряд единым по духу, 
монолитным коллективом, 
их забота —  эмоциональ
ный и жизненный тонус 
каждого бойца.

Сегодняшние комисса
ры умудряются сочетать 
свою непосредственную 
идейно-политическую, пат
риотическую и воспитатель
ную работу с деятельно
стью производственной. 
Такая нагрузка по плечу 
только преданным и одер
жимым, задорным и во
левым, а обсуждать, что 
из этих двух дел важнее, 
так же бессмысленно, как 
и спор о том, что главное 
в песне: музыка или слова.

—  Знаете, есть такие лю
ди, которым стоит только 
появиться, как у всех тут 
же поднимается настрое
ние, улетучивается уста
лость. Наша Света —  одна 
из #них,—  так говорят о 
своем комиссаре С. Че- 
пайкиной бойцы «Эллады» 
Е. Болонкина и Т. Кривобо- 
кова.

Мне запомнились две 
встречи со Светой. Пер
вая —■ в одно из августов
ских воскресений, когда 
вся Тавда праздновала 
День строителя, другая — 
поздним вечером в Тав- 
динском зональном штабе. 
Один раз это была весе
лая озорная девчонка —  
румянец во всю щеку да 
белозубая улыбка на заго
релом лице. Тогда, еще не 
зная Свету, я безошибочно 
выделила ее в толпе агит
бригады, возвращавшейся с 
концерта. В другой —  уста
лая, чуть-чуть отрешенная, 
все еще погруженная в за
боты нескончаемого целин
ного дня. Но стоило толь
ко мне заговорить об «Эл
ладе», как ее глаза вновь 
оживились. Ни к чему было 
задавать ей вопросы, о

оценив свои возможности, 
записались явно не туда. 
Штаб >не стал следовать 
строгим канонам и требо
вать от людей бзусловного 
выполнения своих обязан
ностей, а поступил более 
гибко: видя, что от И. Те- 
териной буквально не от
ходят дети, перевели ее в 
шефский сектор, оценив 
лекторские задатки у 
И. Кибиревой —  дали ей 
соответствующее поруче
ние. Агитбригаду же созда
ли по принципу —  беста
ланных людей нет! И не 
ошиблись —  труд и стара
ние молодых плюс выдум
ка и опыт «стариков» сде
лали свое дело. В смогре- 
конкурсе агитбригад, по
священном 25-летию всесо
юзного целинного движе
ния и 20-летию областного 
ССО, «Эллада» заняла I 
место и получила приз за 
лучшее приветствие. Са
мые активные участники 
агитбригады Э. Керн, 
Н. Хмелевская и, конечно 
же, С. Чепайкина сделали 
все возможное, чтобы про
грамма эта прошла на 
одном дыхании, была ори
гинальна, свежа, интересна.

—  Мы хотели рассказать 
о своем отряде, как рас
сказывают о человеке или 
друге, —  говорит Света 
Чепайкина. Хотелось, чтобы 
зритель ощутил атмосферу 
нашего отряда, почувство
вал его будничный и пра
здничный настрой.

Если «Эллада» и бы
ла лидером в этом чгмотре, 
то «Атлант» чуть-чуть ус
тупил ей в первенстве. И 
здесь в составе агитбрига
ды ее душой и вдохнови
телем был комиссар Алек
сей Евтюгин. В зонштабе 
его назвали одним из луч
ших комиссаров отрядов 
мединститута, немногослов
ный, но конкретный в фор
мулировках и характери

«Атлант» выполнил 60 
проц. плана, освоив 72 тыс. 
рублей. Конечно, не всегда 
все шло как по маслу: бы
ли и простои из-за отсут
ствия цемента и необеспе
ченности работой, и дру
гие неполадки... При под
готовке одной из программ 
возникла идея —  расска
зать об этом едким 
ком сатиры и юмора. 
лучились своеобразные 
пародийные «картинки с 
натуры», подсмотренные на 
лесокомбинате.

И. Чумичев, А. Корищ, 
В. Лежнин, С. Смирнов и 
А. Евтюгин —  вот костяк 
агитбригады, неиссякае
мый генератор идей, имп
ровизаций, каламбуров.

Рассказать о комиссаре 
сложно —  настолько ши
роко поле его деятель
ности. Везде успеть, са
мому подать пример в лю 
бом хорошем начинании, 
словом и делом зажечь 
сердца ребят — таково 
предназначение его.

К концу целины в «ко
пилке» «Атланта» было уже 
четыре грамоты Тавдинско- 
го ГК ВЛКСМ и ЗССО, в 
том числе за 3-е место в 
соцсоревновании среди от
рядов Тавдинской зоны и 
за первенство в смотре- 
конкурсе по повышению и 
эффективности качества 
общественно - политиче
ской деятельности.

Поздно вечером собира
ются в зональном штабе 
комиссары. На этот раз 
идет обсуждение о пред
стоящем чествовании ве
теранов Великой Отечест
венной войны. Обсужде
ние, споры, предложения... 
А назавтра снова объекты, 
концерты, подготовка к 
следующим мероприятиям.
И ты как всегда, на своем 
нелегком, ответственном 
и почетном посту, комиссар.

Н. Д УЗЕ Н КО .
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